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Dopo le polemiche dei giomi scorsi, finalmente la decisione. Per giovedi e previsto il voto 

Giovedi II «»i» 
delCampidoglio 
peril voto 
Saranno dua gkmata dl IntMita 
dtoetwakma In connlgllo comunale, 
qiMlw dl domanl a gtovtdi, per 
varan la modHIca alia atatuto cha 
gafmattart rawikwa dal 
eondtfwil aulimU alatH 
dlrattamanta da(U Immigrati (4 in 
Comuna, plu uno par ognuna dalla 
IS clreoacrlzionl mmana). Par 
randan operative la revltione, 
oceomno almano 41 conalglwrl 
votfc ialva aopnaa In aula, dunqua, 
II rlMirtato aambn ecentata, 
perch* la maOwrania rutelllena 
conta ui 46 eanalgllarl (a cul va 
aggluntollrappreaentantedl 
Rlfondaiione Camunlata). Ma 
prima dl fhmgan all'alailona dal 
coMlgNeri afghmtl • pravtota par 
la proaelma prlmavera • II CanalgNo 
dovra votere aneha I'appotlto 
regolamento attuarJvo. Alio atudw 
dalla cammlaawna apaelala par 
limmlgrazlone e'e I'lpoteel dl uno 
•abarramento- cha eonaanta 
I'elezione dl un rappnaantanta par 
ofnl oonttnanta, avNando II 
monopoHo dal aaggl da parte dl 
una alngolanazlonaina. A vatara 
earanno chlamati tutll I eHtadlnl 
etranrerl raaldantl a Roma, circa 
170.000, In poaaaiao dl ragolan 
parmaawdlaogglomo, 

Esulcontigliere 
leassoclazionl 
slfannolaguerra 
lepolemlcatraaieociailonl, 
OluntaoomunaleeAneulle 
queetionedelconiigilerlolettl 
dagH Immlgratl rhwhta dl mUre ki 
tribunate, lerl, Infetti, la Rete 
anttranlita ha annunciate una 
querela per diffamaiimie nel 
conlnntl dal Forum dell* 
somuntta itreniere: gkwad) 
•corao, uno dagH aaponantl dal 
Forum • Vanad vertanlen • avava 
accutato II Sindaco Rutalll dl 
krtrattenere rapeortl •politico-
arlarnitlcl-conalcune 
auodatlont dl Immlgratl. 
Intantojaiaoelaikmadal 
lavoratorlpakiatanlha 
annunclato urn manlfeetaiione 
aundigiwwdlMonln 
CampMogrlo par eoetenere II 
dlrttto dl voto agH ImmigraU. • t 
un anno cha atoattlamo quarto 

•agretarlo gfeaok Mohamad -
llnora aa n'4 aon dhwuaao, 
Adaaao vogKamo contara aneha 
nol-. 

IX Circoscrizione 

Gli abitanti 
contro 
la tangenziale 
• Si 6 svolta len pomengglo una 
assemblea degli abitanli della IX 
clrcosctteione che si oppongno al 
la costruzione delta nuova tan 
genziale esd Lartena dovrebbe 
congiungere il tratto gia esistente 
della tangenziale con viale Marco 
Polo I cittadim accusano Comune 
e Ferrovie di non avere consultato 
loro ne la circoscrizione e dicono 
che la qualita della vita nelle zone 
loccate dalla tangenziale via 
Adria via Ivrea via Vescia via Egit 
to sara drasticamente ndotta poi 
che le auto correranno a porhi 
metn di distanza dai pnmi pram 
delle abitazioni Che ne pensa il 
Campldogllo' II Comune «non ha 
alcuna Intenzione di autonzzare 
nuove autostrade urbane come la 
tangenziale est ha nbadito in una 
nota 1 assessore al temtono Dome 
nlco Cecchini dopo avere parted 
paio all assemblea 

I 

RodngoPals 

Immigrati, il giorno del giudlzio 
In Consiglio la discussione sui consiglieri aggiunti 
Domani ppmenggio, jri Campidoghp, e/itrâ  nel viyp la. 
discussione sui nuovi consiglieri aggmntts eletti diretta-
mente dagh immigrati Contra la proposta sostenuta an 
che dalle associaziom della Rete antirazzista, Alleanza 
Nazionale e il Forum delle comunita straniere, che pre-
fenrebbero 1 istituzione di una semplice consulta Gli im
migrati pakistani annunciano un digmno di sostegno al
ia dehbera comunale II voto in aula previsto per giovedi 

• i <jli immigrati aspettano di 
eleggere i propri rappresentanti da 
tanto troppo tempo E ora che I o 
biettivo e vicino sentiamo solo po 
lemiche e cntiche Chi si sente in 
grado di rappresentarci si candidi 
e chieda un mandato al popolo 
dell immigrazione Mustapha 
Mansoui unmarocchmocheparla 
un buon italiano e abita da anm a 
Roma e arrabbiato E come lui lo 
sono Pauline Weto Kurosh Dane 
sh Shabir Mohamed Cost len 
mattina insieme a tanti altn rap 
presentanti delle associaziom dl 
Immigrati che vivono e lavorano 
nella capitale sono saliti in Campi 
doglio per dire che I elezione dei 
consiglieri comunali aggiunti degli 
extracomumtari in discussione da 
domani nellaula Giulio Cesare 

non si tocca «E un fatto di demo 
crazia 

I precedent! 
Dopo la battaglia sui campi no 

madi ora lo scontro in Campido 
glio si naccende sui dintti di cittadi 
nanza degli immigrati Una partita 
tutta politica che pero non si gioca 
solo secondo il classico schema 
destra sinistra ma che divide an 
che il mondo delle associaziom Al 
centra della querelle 1 istituzione 
dei •consiglieri aggiunti quattro 
per il Comune piu uno per ogni 
circoscrizione eletti direttamente 
dagli immigrati «regolan» residenti 
a Roma Non semplici rappresen 
tanti degli stramen ma consiglieri 
con potere d intervento e proposta 
sututti gli affan comunali anchese 

pnvi del dintto di voto (che non e 
nconosciuto dalla Costiftizlone) 

Nelld capitale se nc discute da! 
94 cioedaquandooltrediecimila 
ramani firmarono una petizione al 
sindaco chiedendo di dare voce 
agli extracomumtari come gia av 
viene in alcuni piccoli Comuni ita 
liani e nel nord Europa Una pro 
posta accolta da Rutelli che nella 
primavera del 95 insedio una 
commissione speciale per 1 immi 
grazione presieduta dal verde Sil 
vio di Francia Dopo una lunga se 
ne di stop and go finalmente nel 
gennaio scorso la questione e stata 
insenta nell ordine del giorno del 
I aula consiliare sotto forma di una 
modifica alio statuto comunale Da 
quel momento pero e comtnciata 
la bagarre 

Le»sclmmlette»dlAn. 
Chi si aspettava che Alleanza 

Nazionale diventata improwisa 
mente ragionevole sulla questione 
dei campi rom si dimostrasse piu 
aperta anche verso gli immigrati e 
nmastodeluso Asuonarelacanca 
era stato Teodoro Buontempo 
propno in unintervista a lUnttcr 
«no agli immigrati sui sacn scranni 
del Consiglio Semmai la propo 
sta di Buontempo era quella di no 
minare un consulente per i proble 

mi dell immigrazione o al massi 
mo di istituire Una semplice con 
sulfa Identica la posizibne del suo 
edmerata Rampelli vicepresidente 
della commissione cuitura del 
Campidogho che due giomi fa ha 
accusato di «demagogia il sindaco 
Rutelli e le associaziom di immi 
grati che sostengono la proposta 
del consigliere aggiunto definite 
un esigua mmoranza portare in 
aula 4 consiglieri senza dintto di 
voto sigmfica istituire piuttosto del 
le scimmiette da giardino zoologi 
co affinche le televisioni le npren 
dano e i giomaiisti ne parlino» Di 
versa mvece 1 idea di Antonio Au 
gello sempre di An perche non 
istituire un assessore ai problemi 
dell immigrazione' Proposte diver 
se ma con un unico obiettivo non 
dare il voto agli immigrati nean 
che ameta 

II Forum contro Rutelli 
Ma I idea del consigliere aggiun 

to e stata bocciata piu volte 1 ulti 
ma tre giomi fa anche dal Forum 
delle comunita straniere in Italia 
presieduto da Loretta Caponi Una 
posizione che non sorprende dato 
che il Forum in rotta con le altre 
associaziom nunite nella Rete an 
tirazzista e sempre stato cntico 
con la giunta Rutelli II motivo del 

contendere e quello della rappre 
sentattvitct meglib una cbrisulta 
delle assdclaztohi e1 possibilmente 
con poten vincolanti in fatto di im 
migrazione che quattro consiglieri 
aggiunti Perche' Perche altnmenti 
il nschio e che si eleggano solo de 
gli yesmen come li chiama qualcu 
no sempre pronti a dire di si alia 
giunta comunale Ma sono in molti 
a sostenere che mvece e propno il 
Forum ad essere preoccupato di 
perdere peso tra gli immigrati 
quando questi saranno chiamati a 
votare E len intanto Silvio Di 
Francia ha spiegato che la consul 
ta regionale degli immigrati si fara 
comunque visto che gia esiste un 
protocollo dintesa tra Comune 
Regione e Provincia 

Una testa, unvote 
Ma in ballo c e propno la que 

stione del dintto di cittadmanza 
ha chianto Di Francia Perche" il ve 
ro obiettivo 6 quello di amvare al 
dintto di voto amministrativo per i 
cittadim extracomunitan (a quelh 
europei e stato gia nconosciuto dal 
Trattato di Maastncht) "Questa cit 
ta e anche degli immigrati ci vivo 
no ci lavorano pagano le tasse e 
hanno gli stessi problemi di noi ro 
mam Riconoscere il loro voto e 
una scelta di democrazia 

Siglato con l'lloc un contratto di locazione in via delle Cave. Rutelli: «Mi auguro cresca la fiducia» 

Agenzia per la casa, ecco la prima firma 
Con la firma del prtmo contratto e finalmente partito 11-
stituto per le locazioni del Comune II suo scopo e quel 
lo di <smuovere il mercato degli affitti» prevedendo ga-
ranzie per l propnetan di alloggi e certezze per gh mqui-
lini I primt potranno navere 1 appartamento alia sca-
denza del termini e in caso di ntardo saranno nsarciti 
con dodici rnensilita II passaggio ad un altro apparta
mento tutelera mvece chi si ntrovera senza casa 

F E L I C I A M A S O C C O 

• Obie'tivo «hducia I pnmi ad 
averla sono stati i propnetan di 
un appartamento di due stanze 
servizi e balcone in via Cave che 
per ottocentomila lire rnensili lo 
hanno affittato ad un giornalaio e 
a sua moglie Servendosi di un 
intermediano d eccezione il Co 
mune O meglio 1 Istituto per le 
loca?ioni (Hoc) che con la firma 
di questo contralto ha preso den 
nitivamente i! via dopo una ge 
stazione lunga e difficile Inedito 
in Italia I Hoc ha lo scopo di n 

lanciare il mercato degli affitti «fa 
cendo incontrare domanda e of 
ferta e favorendo la tcircolazio 
ne degli alloggi liben magan da 
anm ma bloccati soprattutto per 
la mancanza di hducia dei pro 
prtetart Che ancora oggi prefen 
scono mantenere le case sotto 
chiave sottraendole a qualsiasi 
uso produttivo piuttosto che af 
fittarle e restare nell incertezza 
dei tempi di restituzione che per 
meccanismi noti quasi mai coin 
cidonocon i termini pattuiti 

Attraverso I Hoc il Comune si 
fara garante nei contratti slipulati 
e ai propnetan versera una som 
ma pan a dodici rnensilita di affit 
to nel caso in cui dopo sessanta 
giomi dalla scadenza dei termini 
I inquilino mdugt nel restituire 
1 appartamento occupato Che 
owiamente verra recuperato e 
fatto navere al padrone di casa 
in tempi ragionevoli Agli mqui 

lini che non avranno il nnnovo 
del contratto di affitto o ai quah 
sia stata comunicata la disdetta 
dello stesso viene invece assicu 
rato un alloggio alternativo pos 
sibilmente con le stesse caiatten 
stiche e alle stesse condizioni Se 
questa offerta dovesse essere n 
fiutata il Comune chiedera all in 
quilmo il nmborso delle somme 
\ersate al propnetano L Hoc 
none una panacea mapuocon 
tnbuire a smuovere il mercato -
ha spiegato il sindaco che len 
I ha presentato insieme al presi 
dente 1 awocato Giuseppe Man 
nino - La strada e difficile e sono 
molte le difficolta e le resistenze 

da vmcere timon culturali den 
vati da legittimi mteressi e preoc 
cupaziom E a scanso di equi 
voci Rutelli ha anche precisato 
che I iniziativa non e in concor 
renza con le attivita delle agenzie 
immobilian con le quail - ha det 
to - vogliamo mvece collaborare 
e che incontreremo nei prossimi 
giomi L istituto non ha infatti un 
ruolo commerciale ne scopo di 
lucro e soprattutto non si nvolge 
alle fasce sociali piD deboli ge 
neralmente interessate alledili 
zia residenziaie pubblica ma ha 
un campo di azione circoscntto 
agli alloggi pnvati da trattare a 
prezzidi mercato 

Accanlo alia funzione di 
agenzia per la casa I Hoc ope 

rera anche come osservatono 
Raccogliendo domande e offer 

te saremo in grado di fomire al 
I amministrazione comunale un 
quadra sulla situazione abitativa 
accompagnato da proposte e 
studi - ha spiegato Mannino -
Inteiessante per esempio sara 
capire la tipologia degli apparta 

menu di cui s> sente maggior 
mente bisogno Delle 170 do 
mande pervenute finora nella se 
de di via Capitan Bavastro 94 (te 
lefono 57 90 20 85) emerge che 
ad essere maggiormente nchiesti 
sono gli appartamenti di una o 
due stanze a canoni che vanno 
dalle 450 alle 800 mila lire Ipro 
pnetan chiedono in media 
900mila lire dunque siamo di 
fronte ad un divano limitato ha 
precisato Mannino Un divano 
ben piu consistente esiste invece 
tra il numero di chi chiede casa e 
quello di chi e disposto a darla in 
affitto sono stati soltanto 34 i 
propnetan che finora si sono n 
volti al Comune e ben 22 si sono 
ntirati per il ntardo con cui si pro 
cedeva Un divano che secondo 
il sindaco «e destinato a rimane 
re Rutelli ha anche reso noto di 
avere avuto dal mmistro delle Fi 
nanze Fantozzi una disponibi 
lita verbale a concedere una 
maggiote flessibilita nell applica 
zionedelllci 

II sindaco Rutelli 
«DatellBacchelll 
a Darlo Bellezza» 

Anche il sindaco Fiancesco Rutelli 
si associa all appello per 1 assegna 
zione del fondo Bacchelh al poeta 
Dano Bellezza Per il pnmo cittadi 
no della capitale la sottoscnzione 
E un iniziativa giusta in se per il 

ruolo di Bellezza nella cuitura ita-
liana per il significato umano del 
sostegno che occorre dargli in un 
momento difficile della sua vita ed 
anche come nsarcimento nspet 
to a scandalismi che lo hanno in 
generosamente colpito 

Decider* II pm 
sulcontrlbutl 
del «Fiamma» 

Spettera at pm Francesco Misiani 
decidere sulla destmazione dei 
quattro miliardi e 700 milioni desti 
nati al centra sportivo Flamma 
dal Com e sequestrati lo scorso 3 
apnle La Corte di Cassazione ac 
cogliendo il ncorso del «Fiamma» 
ha infatti annullato senza rinvio le 
ordmanze del tnbunale e del gip 
che disponevano il sequestra pre 
ventivo della somma disponendo 
poi la trasmissione degli atti a! pm 
per la decisione sulla nchiesta di 
restituzione dei soldi fatta dal 
Fiamma II sequestra della som 

ma disposto da Misiani nell ambi 
to di un inchiesta sui finanziamenti 
del centra sportivo era stato ese 
guito il 3 apnle scorso dalla Fman 
za Nella motivazione del prowedi 
mento il pm scnveva tra 1 altro 
che til Com d intesa con An ha 
gia pronto il prowedimento per 
fare fuon il Fiamma e sostituirlo 

con I Asi il nuovo ente sportivo di 
An Sarebbe facile poi destinare i 
contributi necessan accantonati a 
quest ultimo ente erede di tutte le 
society gia affiliate al Fiamma» 

Inveete una donna 
evaaglocare 
acalcetto 

Ha investitp una ^onna vicinp a 
Frasinone e invece di soccorrerla 
ha proseguito la cored con la sua 
Fiat Uno per andaie a giocare una 
partita di calcetto L automobilista 
Alberto Di Marco un disoccupato 
di 33 anm di Ferentino poco dopo 
i mvestimento e stato intercettato 
dai carabinien e arrestato per 
omissione di soccorso e lesioni 
personah colpose La donna inve 
stita Domenica Petrecca di 55 an 
ni e stata dichiarata guanbile in 20 
giorni Sempre a Ferentino qual 
che mese fa un altro automobilista 
venne arrestato per non aver pre 
stato soccorso ad un pedone che 
aveva travolto 

Froslnone 
Selmlla domande 
perl2postl 

Alia Camera di commercio di Fro 
sinone sono amvate quasi seimila 
domande per 1 ammissione a so 
stenere quattro concorsi pubblici 
in programma dall 8 al 12 febbraio 
per copnre 12 posti vacanti di cui 
tre nservati al personale interno 
dell ente Per tre posti di assistentp 
amministrativo della sesta qualified 
funzionale le domande sono due 
mila mentre per cinque posti di as 
sistente contabile sono 1 200 Ottre 
800 aspiranti invece per il roncor 
so nservato ad un posto di assisien 
te economico statistico e 1 800 per 
ncopnre tre posti di operatore am 
ministrativo contabile Le doman 
de sono amvate dalla provincia di 
Frasinone ma anche da altre parti 
d Italia 

Alvla 
II Carnevale 
dIVelletrl 

Inizia oggi con una domenica di 
anticipo il Carnevale 1996 di Velle 
tn Nove cam allegoric ispirati a 
scene o argomenti di vita quotidia 
na locale o nazionale ^fileranno 
nel pomenggio insieme a gruppi 
mascherati mentre nelle strade e 
nelle piazze si nverseranno mi 
gliaia di persone tra le quali molte 
in costume II corteo sara accom 
pagnato dall orchestra spettacolo 
Gl amici della notte e dalle balle 

nne della scuola Anima e corpo 
La sfilata si npetera anche I 11 il 
18 ed il 20 febbiaio Giovedi gras 
so 15 febbraio si svolgera la festa 
dei bambini nella palestra poliva 
lente di via del Campo Sportivo 
con clown animazioniegiochiva 
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